
Protokoll der Kreisversammlung Duisburg vom 1.7.2014 
 

1) Der Kreisfachwart Giuseppe Dolceamore eröffnete um 19.10 Uhr die Versammlung und begrüßte als Gast den 
Kreisfachwart aus dem Kreis Essen Friedhelm Buhren. 

2) Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 
3) Als Protokollführer wurde Christoph Hendrichs gewählt. 
4) Es sind 5 Vereine mit insgesamt 14 Stimmen anwesend.  
5) Das Protokoll der Kreisversammlung von 2012 wurde einstimmig genehmigt. Die Versammlung im November 2013 

war nicht fristgerecht einberufen worden, so dass die heutige Sitzung diesen Zeitraum bei den Berichten und der 
Entlastung mit einbezieht. 

6) Bericht der Kreisfachwartes: 
- Da es keine Aktionen für die Senioren im Kreis gab, fällt dieser Bericht entsprechend kurz aus. Der Kreis Essen 

richtete eine KEM der Senioren für beide Kreise aus, da dies allerdings am Wochenende des Judo Grand Prix in 
Düsseldorf stattfand, waren viele potentielle Kämpfer als Helfer dort im Einsatz und damit nicht bei der KEM. 
Friedhelm Buhren ergänzte dass aus Duisburg nur 3 Kämpfer vom MSV Duisburg da waren. Die KEM der Senioren 
wird immer gemeinsam mit einem Turnier bei der DJK Eintracht Borbeck ausgerichtet und somit war der Termin 
auch nicht mehr zu ändern.  

7) Wurde in Punkt 6 miterledigt. 
8) Als Versammlungsleiter wurde einstimmig Erik Gruhn gewählt. 
9) Die Entlastung war einstimmig. 
10) Zunächst gab es eine kurze Zusammenfassung zu der guten Zusammenarbeit bei den Meisterschaften U12/U15/U18 

im letzten Jahr. Die 4 Startplätze, die die beiden Kreise zusammen hatten, waren ausreichend und wurden auch 
häufig nicht ausgeschöpft. Folglich gab es dann ein einstimmiges Votum für die Zusammenlegung der beiden Kreise 
Duisburg und Essen. Dieses Protokoll soll also an das NWJV-Präsidium weitergeleitet werden, um die Zustimmung 
zu signalisieren. Bei der Kreisversammlung Essen, die das gleiche Votum haben muss und am 2.7.2014 in Borbeck 
stattfindet, werden als Vertreter aus Duisburg Giuseppe Dolceamore und Christoph Hendrichs zu Gast sein. 

11) Es lagen keine Anträge vor. 
12) * Es kam die Frage auf, ob ein Verein in den Ferien Training anbietet. Das nächstgelegene Training dürfte beim 

Turnerbund Osterfeld sein. 
* Erik Gruhn gab noch Informationen zum Tag des Judo (12.11.2014). In Duisburg soll es eine Judo-Sumo-
Schulstadtmeisterschaft geben. 
* Erik Gruhn gab ebenfalls noch Informationen zu den Ruhrgames, die 2015 die Ruhrolympiade mit einem neuen 
Konzept ersetzen soll.. 

 
Die Versammlung endete um 19.45 Uhr  

 


